
静岡市倫理法人会のかわもとみえ専任幹事は、いつも明るくて、
いるだけで周りをぱっと明るくしてくれる人です。私は、かわもと
さんのその人柄に、いつも「すごい！」と感じているのです。でも、
そんな彼女も「子育て」「家庭」「仕事」など人生の様々な出来事
に日々奮闘しつつ、怒ったり躍起になったりしながらも、週１回
の倫理の学びで心を整えているそうです。「今の自分もこれで
いいんだ」と、何故かホッとしました。　　　（天野多美子　幹事）
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活力朝礼！もちろんご存じですよね？取り入れてみたい！そう
思った事がある皆さま、意外に多いのでは？でもやらない。
個人事業主で1人だから！うちの会社は人数が少ないからとても
無理！そんな答えが返ってくると思います。私も今までそう思って
いました。『職場の教養』読んでます？ 私、ほとんど読んだことが
ありませんでした。ふと目にとまったのでじっくり読んでみたのです
が、職場スタッフと仕事に対する考えを共有する上でとても役に立
つ内容が多く書かれています。
今では朝礼時にスタッフと一緒に輪読し、皆で感想を述べています。

「ワンランク上の
自分になる」は静
岡市倫理法人会
のテーマです。急
遽作成したロゴ
マークを模したお
面を頭にかぶり、

倫理実践・体験報告

年度はじめ式（9/7）

９月１６日 かわもと みえ 氏 ９月３０日 小吹 真司 氏

9月最後の講話は静岡市倫理法人会の小吹真司副専任
幹事。毎日の実践の1つの墓参りから幼少の頃の父との
記憶を呼び覚ます体験、辛いうつ病体験の中で自身の特
徴に気付く体験、卓球の試合での大逆転の動画から心の
変化を読み解く話、倫理指導の直後に起きた奇跡的な出
会い、そして「大我に生きる」とは？と内容が盛り沢山で、
まるで幕の内弁当の様な講話でした。

クリーン大作戦（9/17）

皆で登壇して今年度の意気込みを、息の合った（？）「ひ
き肉ダンス」を踊りながら披露しました。今年度は運営委
員が過去最高の5名も式に参加し、大変盛り上がり、会
としてはとても良いスタートが切れました。

今回は小学
生の娘さん
が二人も参
加してくれま
した。掃除の
後の小学生
の感想に、
ハッとさせら
れました。

＜クリーン大作戦のお知らせ＞
次回は１０月１５日（日）７：００～ホテルアソシア前

数字で見る
静岡市倫理法人会

９月参加人数の推移
　　　　MS朝礼　　MS
２日　　１３名　　　２９名
　　　　　　　　　　（２１名）
９日　　１４名　　　２６名
　　　　　　　　　　（１８名）
１６日　１４名　　　３３名
　　　　　　　　　　（２３名）
２３日　１３名　　　３０名
　　　　　　　　　　（１７名）
３０日　１５名　　　３４名
　　　　　　　　　　（２０名）

「ワンランク上の自分になる」 「大我に生きる」

〇〇じゃないとできない！そんな思い込みは捨てましょう。完全じゃなくてもできる事から始め
てみる！皆の意識が変わります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（金井 政秀　副事務長）

「一人がゴミを捨てると皆がそこに捨てる様になっちゃう」


